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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年10⽉月20⽇日 　12：30〜～14：30  
司会：須藤  公司  副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
露露⽊木 　 清勝さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。
61才になりました。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…⽯石崎ガバナー補佐、本⽇日は御指導よろしくお
願いします。  
河野 　 秀雄さん…①⽯石崎ガバナー補佐、第9グループ最後の
訪問ですね。来週はガバナー公式訪問、1⽉月21⽇日はIMです
ね。私の時と異異なって⼤大変な補佐の御役⽬目。⽯石崎AGなら安
⼼心しております。良良い経験をして下さいね。②クラブ会報
委員会の諸兄、ご苦労様です。会報の空欄を埋める為古い
資料料を書きました。11⽉月はロータリー財団⽉月間です。○ロ
ータリーとは 　 ○例例会とは 　 ○社会奉仕とは。いろいろと
書きました。ロータリーとライオンズの違いも書いてあり
ます。お読み下されば幸いです。  
⻄西 　 寛さん…2週連続で商⽤用と重なり休ませていただきまし
たので。連休久し振りに伊⾖豆で潜って来ました。⽔水温22°少
し寒く成って来ました。  
⽯石崎 　 孝さん…本⽇日AG訪問第9グループで最後になりまし
た。よろしくお願いいたします。  
杉崎 　 勝成さん…⽯石崎AG、本⽇日御苦労様です。ご指導お願
い致します。⼜又本⽇日、社会奉仕委員会よろしくお願いしま
す。  
⼩小嶋 　 章司さん…⺟母校、城東⾼高校のゴルフ⼤大会で杉本博愛
さんの奥さんの真佐江さんが⼥女女⼦子の部で優勝しました。バ
ンザイ！  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   
 　 　 　  
10⽉月27⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
「クラブフォーラム/  ⽶米⼭山奨学・⽶米⼭山学友委員⻑⾧長  
      ⼩小野  良良太郎郎様」  

11⽉月3⽇日（⽕火）休会 　  

11⽉月10⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
「クラブフォーラム/R財団」  

11⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
担当：⾦金金⼭山会員  
卓話：⽇日本体育協会上級スポーツ指導員  
 　 　 　神奈奈川県エアロビック連盟  理理事  
 　 　 　川⼝口喜代美  様  
 　 　  「背中を意識識して！！」  

11⽉月24⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
卓話：杉崎40周年年実⾏行行委員⻑⾧長  
 　 　  「40周年年について」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥・杉本  博愛

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

10月13日分 15,000 304,535 1,300,000 世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

13：00 「クラブ協議会/ガバナー公式訪問」  
 　 　

例例会報告：2015年年10⽉月13⽇日（晴れ） 　第1907回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年10⽉月-‐‑‒ 　  

‣21⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　家族親睦会  

‣22⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　特別休会  

‣23⽇日(⾦金金)  湯河原 　特別休会  

‣23⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　定款による休会  

‣26⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　 　｢卓話：新会員⾃自⼰己紹介･職業紹介」  

‣27⽇日(⽕火)  箱根 　  

‣28⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　 　｢卓話：未定」  

‣29⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　 　｢クラブフォーラム／地区⼤大会報告」  

‣30⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話」  

‣30⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　休会  
 　 　 　 　 　｢卓話担当：⽶米⼭山奨学会」  

本日の例会：通常例会（第1908回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

露露⽊木 　清勝さん（10⽉月13⽇日）
❖ 会員誕⽣生⽇日

■寄稿

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

「ロータリー財団」  

ロータリー財団の使命は地域レベル、全国レベル、国際レ
ベルの⼈人道的・教育的⽂文化交流流プログラムを通じてロータ
リーの使命を遂⾏行行し、かつ世界平和を達成しようとする国
際ロータリーの努⼒力力を⽀支援する事です。  
R財団は4⼤大奉仕部⾨門の主として、国際奉仕の⼀一翼を担いま
す。貧しい⼈人々や有意義なプロジェクトに対し、世界各地
での⼈人道的に裏裏付けられた補助⾦金金を⽀支給し、奨学⽣生や教
員、実業⼈人及び専⾨門職業⼈人の国際交流流に教育補助⾦金金を⽀支給
しています。  
この財団の⽬目標は、⼈人道的プログラム及び教育プログラム
に補助⾦金金を授与する事によって世界の⼈人々の間に理理解と友
好関係を増進する事です。このロータリー財団は91年年前、
国際ロータリー第6代会⻑⾧長アーチ・クランフ⽒氏の提唱で
1917年年⽶米国ジョージア州アトランタの国際⼤大会で「ロータ
リーが基⾦金金を作り、全世界的な規模で慈善教育、その他社
会奉仕の分野で何か良良い事をしようではないか」と提案

し、数ヶ⽉月後にこの新しく誕⽣生した基⾦金金に⽶米国ミズリー州
カンザスシティRCから⽶米貨26ドル50セント（9,540円：
91年年前レート  360円）の最初の寄付⾦金金を受け取りました。
次の寄付⾦金金は⽶米国カリフォルニア州サンフランシスコRCよ
り寄せられ、その基⾦金金がやがてロータリー財団へと発展し
ていったのです。その時アーチ・クランフは「我々はこの
財団を今⽇日、明⽇日の時点ではなく何年年、何世代の尺度度で⾒見見
つめるべきです。なぜならロータリーは幾世紀にもわたる
運動だからです」と⾔言っております。財団の最初の補助⾦金金
は、1930年年（70年年前）ポール・ハリスが名を秘して500
ドル（180,000円）を寄付し、⾝身体障害児保護国際協会へ
その500ドルを贈ったものです。1928年年（81年年前）の国
際⼤大会で、ロータリー財団と名付けられました。この流流れ
から、アーチ・クランフ⽒氏をR財団の⽗父と呼んでいます。  

 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　河野  秀雄 　
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「クラブ協議会」  

ガバナー補佐・⽯石﨑 　孝 　会員  
来週のガバナー公式訪問に先⽴立立ち、ガバ
ナーのお⼈人柄や地区⽅方針、RIの会⻑⾧長⽅方針
をお伝えいたします。7⽉月から始まった第
9グループの公式訪問は当クラブが最後で
す。⾦金金⼭山幹事にはお世話になっておりま
す。今⽇日もパワーポイントを⽤用意してい

ただき、会⻑⾧長幹事会では資料料を準備してくれました。ま
たIM実⾏行行委員⻑⾧長の露露⽊木さんには着々と成功へ向けてご尽
⼒力力をいただいています。改めてご報告とともに感謝をお
伝えしたいと思います。城北北RCがIMのホストクラブであ
ることを忘れずにしっかり⾏行行っていきたいと思いますの
で、ご⽀支援ご協⼒力力ご指導をよろしくお願いいたします。

例例会報告：2015年年10⽉月13  ⽇日（晴れ） 　第1907  回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年10⽉月13⽇日 　12：30〜～13：30

【⽋欠席者】6名  
 　 　内⼭山  修⼀一、中村  維孝、杉本  博愛、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、  
 　 　⼩小林林  和彦、志澤  昌彦  
【今回MU】1名  
 　 　⽯石﨑 　孝（10/1 　AG会議）  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖出席報告

「⽯石崎ガバナ－補佐公式訪問」  
⽊木村  頼弘 　会⻑⾧長 　  

本⽇日は、先ほども述べましたが、⽯石崎ガバ
ナ－補佐の公式訪問例例会です。⽯石崎ガバ
ナ－補佐は当クラブの会員でもあり、そし
てクラブの事を最も理理解されている⽅方の御
ひとりです。⼤大変な重責をになって頂いて
おりますが、当クラブとしては⼤大変名誉な
事だと感じております。⼼心⾝身ともにご苦労
も多いとお察しいたしますが、本⽇日は宜し
くお願い致します。  

 　今⽇日のクラブ協議会、趣旨は、会員の教育の場でもあり、
奉仕活動への関⼼心を促す場でもあります。ロ－タリ－の会員
である以上学ぶ事は沢⼭山あります。例例えば認知度度の向上、⼈人
道的奉仕、ポリオ撲滅、、財団への寄付、中核的価値観、戦
略略計画、特別⽉月刊等、沢⼭山あります。勿論論、学ぶ事は⼤大切切で
す。でも実際、ロータリ－の事を学ぶといってもこの殆ど
が、特に関⼼心がある訳でもなく地区の⽅方針にそって、ただ義
務的に処理理しているのが現状だと思います。  
 　ロ－タリ－にも3つの⼤大きな義務があります。でも義務と
は⼀一体なんでしょう。義務とはロ－タリ－の中で⾔言えば会員
としての責務です。これは、好き嫌いに関係なく、しなけれ
ばいけない事です。とらえ⽅方は⾊色々ですが、義務という⾔言葉葉
には、「⾃自主性」も「主体性」も存在しません。簡単に⾔言え
ば、義務というのは「上からの強制的な命令令です」  
最近クラブにとって何が⼤大切切なのかと考えた時  
1.出席義務があるからと⾔言って、義務的に⾏行行く例例会はどうで
しょう。  
2.毎回、同じことの繰り返しの例例会、楽しいでしょうか。  
3.出席率率率ばかり、気にする例例会はどうでしょう。  
4.今現在、例例会に⾏行行くことが楽しみだと思う⼈人が何⼈人いるで
しょうか。2012年年度度の菅原Gが何度度もしきりに⾔言っていた
⾔言葉葉を思い出します。「クラブが基本」「楽しい例例会にしよ
う」と。その時は、そんな事は当たり前の事と思っておりま
したが、その本当の意味がようやく分かってきたような気が
します。  
私は最近、例例会場は楽しい憩いの場で良良いと思う様になって
きました。でも、中途半端な憩いの場ではなく、そこに⾏行行け
ば、「仲間」と「くつろぎ」と「変化」と「刺刺激」があるよ
うな何か期待感を抱かせてくれる、例例会を⽬目指していく事
が、先決ではないかと思う様になりました。義務ではなく、
⾃自主的に⾏行行ってみようと思う例例会が本当の姿だと思います。
そんな例例会が出来れば理理想ですが、そこからきっと新しい物
が⽣生まれて来ると思います。今⽇日と来週の、公式訪問でその
話の中に、クラブのためになるヒントが隠されていると思い
ます。是⾮非、皆さんもアンテナを張り巡らして、真剣に話を
聞いて欲しいと思います。そして皆さんの叡智を出し合っ
て、何か良良いアイデアがあれば、私でも執⾏行行部でも会場監督
にでも⾔言って下さい。クラブのために、出来る限りの事はし
たいと思っています。ロ－タリ－歴の少ない私ですが、今は
そんな事を思っています。

柳柳井 　渉 　幹事    
1)本⽇日は⽯石崎ガバナー補佐をお迎えして公式
訪問１週間前です。  
2)  次週は⽥田中ガバナー公式訪問です。例例会は
１時間延⻑⾧長となりますのでよろしくお願い致
します。  
3)ポストに国際⼤大会参加のご案内を⼊入れさせ
て頂きました。  

4) 遅くなりましたが会員証ができましたのでお配りいたし
ます。  

5) ⽶米⼭山記念念奨学会より事業報告書が届いています。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

10⽉月13⽇日 46(43) 37 0 86.05%

10⽉月6⽇日 46(42) 33 1 80.96%

9⽉月29⽇日 46(43) 36 1 86.05%

太⽥田 　忠 　委員⻑⾧長  

今⽇日のスケジュールは、1）RIテーマと会⻑⾧長のご紹介、
2）⽥田中賢三ガバナーの紹介・地区⽅方針、3）公式訪問の
タイムスケジュール及びその内容、地区への要望・質問
等について、4）第9グループIMについて、となります。  
RI会⻑⾧長はK.R.ラビンドランさん、テーマは「Be  a  gift  to  
the  world」、「世界へのプレゼントになろう」です。和
訳がgiftをプレゼントと訳しているのが分かりにくいかも
しれませんが、ロータリアンの才能・知識識・能⼒力力・努
⼒力力、そして献⾝身・熱意など、世界に役⽴立立つ奉仕をしよう
と説明⽂文が書かれています。私なりに理理解をしているの
は、ロータリアンであることに感謝をする、持てる⼒力力を
世界・社会へ役⽴立立つ奉仕を実践しよう、ということで
す。会⻑⾧長のラビンドランさんはスリランカのコロンボRC
に所属され、紅茶茶のティーバッグでは世界最⼤大⼿手の会社
を経営しています。お⽗父様、お祖⽗父様もロータリアンで
した。  
⽥田中賢三ガバナーの紹介をいたします。現在71歳、鎌倉
市七⾥里里ヶ浜にお住まいで、明治⼤大学機械⼯工学科卒、⽇日本
精⻨麦(株)の会⻑⾧長をなさっています。茅ヶ崎商⼯工会議所名
誉会頭・茅ヶ崎観光協会会⻑⾧長を務められ、ロータリー歴
は26年年です。趣味は油絵で、お⾞車車も鮮やかな⾊色のものに
乗られています。読書もよくされています。とにかく経
済⼈人で現実的、⼈人を⼤大切切にされる常識識ある⽅方で余計なこ
とは⾔言われません。そして常に⼀一歩でも⼆二歩でも前へ進
む改⾰革の志をお持ちの⽅方だと思います。  
今年年の地区⽅方針は「もっと役に⽴立立つ、もっと⾯面⽩白いロー
タリーを⽬目指そう」です。「ロータリー精神・ロータ
リーの原点を再度度勉強確認し、世界に社会にあるいは事
業に職業にもっと役⽴立立つロータリアンを⽬目指しましょ
う。奉仕活動に積極的に参画、実践し多くの⼈人々と親睦
を深め、楽しく、もっと⾯面⽩白いロータリーを⽬目指しま
しょう」という内容です。「もっと」が重なるところに
⽥田中ガバナーの前向きな強い想いを感じます。ロータ
リーと共に⽣生きるガバナーです。次回は、ご⾃自分の⽣生き
様と常に向上⼼心を持って前に進む気持ちをお話しいただ
けると思います。  
地区⽅方針は8つあります。1）奉仕活動 　五⼤大奉仕活動に
積極的に取り組む。2）公共イメージの向上 　良良いことは
黙っていると発展していきません。広く伝えて仲間を増
やし、社会に影響⼒力力を与え展開していくことが最善の道
でしょう。イメージ向上のために活動するのではなく、
活動している姿を⾒見見せて結果イメージ向上に結びつくよ
うに。ロータリアン⾃自⾝身が⼈人から尊敬される⾔言⾏行行を持つ
ことが求められます。3）寄付の理理解 　⼀一⼈人当たり、財団
は200ドル以上、⽶米⼭山は2万円以上、ポリオ撲滅は40ドル
以上、ベネファクターは1クラブ1名以上と提⽰示されてい
ます。⼀一⼈人平均の平等でなく、配慮すべき会員には配慮
し、余裕のある会員には⾃自発的な寄附をお願いいたしま
す。4）会員増強10％⽬目標 　2780地区は1クラブ会員数
平均が37名ですので、各クラブ3〜～4名の増強です。やは
り増強ができているのは元気なクラブで、活動がしっか
りしていれば増強は可能だと思います。

城北北RCも1名⼊入会で公式訪問を迎えることができてホッと
しましたが、年年度度末までには3〜～4名の増強をお願いしま
す。5）RI戦略略計画の中核的価値観を出席や参加を多くし
て学ぼう 　戦略略計画という⾔言葉葉は2005年年頃から出始めま
した。この⾔言葉葉に抵抗を感じる⽅方もいらっしゃるようです
が、この内容はロータリーの原点です。3つの優先項⽬目
『クラブを活性化して魅⼒力力的なクラブづくり』『充実した
奉仕活動の実践』『社会的な認知度度の向上』。そして中核
的価値観でガバナーが⼤大事になさっているのが『ロータ
リー精神とロータリーの原点』です。  
中核的価値観はロータリーの原点であり、ロータリー精神
の基本です。原点は4つのテスト、ロータリーの⽬目的で、
我々が学んできたロータリーの伝統的哲学的部分がそこに
凝縮されています。「私たちは、親睦を通じて⽣生涯にわた
る友情を育み、国や⽂文化を超えた理理解を促します。私たち
は⾼高潔性をもって約束を守りぬき、倫倫理理を守ります。多様
性を誇るロータリーは様々な考え⽅方をつなぎ、多⾓角的なア
プローチで問題にとりくみます。私たちは、奉仕を通じて
リーダーシップと職業のスキルをいかし、地域の問題に取
り組みます」と表現されています。それを理理解した上での
活動が重要になります。6）オンラインツールの利利⽤用促進 　
RIホームページの活⽤用をお願いします。会員50%以上の
登録を⽬目指してください。7）特別⽉月間の変更更を理理解 　財
団とロータリーが密着してきて、財団の重点分野をロータ
リーは⽉月間として取り⼊入れていきます。⽉月間が変更更になっ
ていますのでお間違えないよう、積極的な活動をお願いし
ます。8）ソウル国際⼤大会参加促進 　来年年ソウルで国際⼤大
会が開催されます。地区で600名、各クラブ10名程度度募
集をしています。隣隣国ですので是⾮非出席して国際⼤大会の雰
囲気を味わってみてください。クラブ独⾃自の企画も可能で
す。  
公式訪問のスケジュールですが、ガバナーは例例会開始の2
時間前に到着されます。10：30にはお⾒見見えになるので、
できれば執⾏行行部の⽅方々でお出迎えをお願いします。そこか
ら30分間、ガバナーと私で打ち合わせをします。その後
は会⻑⾧長・幹事・執⾏行行部との話し合い、新会員の⽅方も含めて
の懇談会、通常例例会での卓話、と続きます。⽥田中ガバナー
は最初にご⾃自分のテーマソングを歌われます。クラブ協議
会となっていますが、ガバナーとの懇談会で良良いと思いま
す。質問に答えていただきながら、その中でお考えをお聞
きできますので⾊色々参考になると思います。最後に総評を
いただいて終了了となります。ガバナーは和やかで楽しい公
式訪問にしたいとおっしゃっていますので、是⾮非皆さん⽋欠
席なしでお願いいたします。

⽶米⼭山記念念奨学委員会・⼤大⾕谷委員⻑⾧長    
10⽉月は⽶米⼭山⽉月間です。皆様に今までご寄付いただいた累累計
額をボックスに⼊入れてありますのでご覧ください。うちのク
ラブは4千万を超え、今度度の地区⼤大会で表彰されます。10/
27に地区の⽶米⼭山委員⻑⾧長・⼩小野さんをお呼びしてありますの
で、もう⼀一度度⽶米⼭山について勉強していただきたいと思いま
す。11/10からまたご寄付を募りますのでよろしくお願いし
ます。

❖ 委員会報告

❖会⻑⾧長挨拶

❖ 卓話

❖幹事報告


